

**News-Update mit Dienstag, 12.07.2022, 12:00 Uhr –
aktuelle Informationen**

Liebe Jüplerinnen und Trachtenträger – Nachlese und Dank !



„Das ischt a supr Sach` gsin...“ – mit insgesamt 28 Teilnehmer*innen waren wir beim Trachtenumzug des Bezirksmusikfestes dabei und haben unsere Gemeinde nach besten Kräften vertreten!

Danke allen für`s Dabeisein: Allen Jüplerinnen, allen Mitgliedern der Trachtengruppe um Obfrau Marita, den Juppo-Motla Laura, Maria und Rosa sowie unseren beiden Täfelerträgern Gregor und Josef. – Und nicht zuletzt herzlichen Dank an den Musikverein Lingenau und seinen unzähligen Helfern*innen für diesen perfekten Fest-Nachmittag!

„Gond wieder mit ...“ - bis zum nächsten Mal (☺)!

Sommerprogramm für Kinder – raus von zuhause, rein ins Abenteuer!

Auch in der zweiten Ferienwoche ist wieder einiges bei uns!

Am **18. Juli** baut Roland Bär unter dem Motto „**Sägen, bohren, schrauben**“ eine Pfeffermühle aus Holz mit euch. Außerdem startet die 3 tägige **Ballschule** mit Christian Köll am **19. Juli** (Anmeldung hierfür leider nicht mehr möglich!).

Zudem bietet die Volksschule Bizau am **20. Juli** einen MINT-Workshop zum Thema „**Natur erleben**“ an (Bei dieser Anmeldung bitte als „Veranstalter“ MINT Region – Volksschule Bizau auswählen!!).

Last but not least findet am **22. Juli** unter Leitung des Kirchenchors St. Valentin eine Erlebnis-Rallye durch unsere Pfarrkirche zum Thema „**Kirche mal anders**“ (Kircheninnenraum, Turm, Glocken, Orgel ...) statt.

Nähere Infos zu den einzelnen Events und Anmeldung unter www.waelderkinder.com – **WÄLDERKINDER: Ferien & mehr**. Bei Fragen dazu geben wir euch sehr gerne auch auf der Gemeinde Auskunft. Über eine rege Teilnahme freuen wir uns sehr!!

Connexia- Elternberatung

Wir begleiten und beraten Eltern von Babys und Kleinkindern bis zum vierten Lebensjahr rund um die Themen Ernährung, Entwicklung, Erziehung und Pflege.

Wir freuen uns, dass wir am **13. Juli 2022**, unsere Beratungsstelle in Bizau, wieder zur regulären Öffnungszeit und ohne Terminvergabe öffnen können. Bei Bedarf bieten wir weiterhin Terminberatungen sowie Hausbesuche an.

Die aktuellen Öffnungszeiten sind jeden zweiten Mittwoch im Monat von 14.00 bis 15.30 Uhr.

Schön, wenn unsere Beratungsstellen wieder bunt und lebendig werden!
Wir bitten euch, die aktuell geltenden Schutzmaßnahmen zu beachten.

Für allfällige Fragen stehe ich gerne zur Verfügung: Gabriele Burigo, M 0664 5308417, www.eltern.care

Kneipp aktiv Club

Einladung: Ausflug / Wanderung nach Bregenz am Donnerstag 14. Juli 2022

Wir fahren mit dem Linienbus 35 beim **Kloster Bezau um 12:35 Uhr** nach Bregenz / Franz Ritter **Bizau ab 12:25 Uhr**. Von dort geht die Wanderung über den Känzeleweg - ca. 3,5 Km und 300 Höhenmeter auf die Fluh, Dauer ca. 1 Stunde; über den Gebhardsberg (Einkehrmöglichkeit) ca. 4 km zurück zum Heurigen Möth.

Anmeldung bis 11. Juli bei Waltraud Meusburger Tel.0664/88 50 90 05 (Whatsapp / SMS) oder 05514 4114 Bitte bekannt geben wer eine Jahreskarte hat! Buskosten: € 12,-

Wir machen unsere Kirche sauber...

Am kommenden **Freitag, 15. Juli ab 8:00 Uhr** putzen wir unsere Pfarrkirche.

Auch Helferinnen und Helfer, welche nur eine oder zwei Stunden Zeit haben, sind herzlich willkommen.

Wenn möglich bitte einen Kübel, Bürste und Putzlappen mitbringen.

Gemeinsam sind wir stark und so freuen wir uns auf viele fleißige Frauen und starke Männer!
Bis am Freitag!

Der Pfarrkirchenrat

Open Air – FC Bizau

Premiere für das „Emma & Eugen Open-Air“ des FC Bizau im Bergstadion –
am **Freitag, 15. Juli (ab 19:00 Uhr)**, und **Samstag, 16. Juli (ab 18:00 Uhr)**, werden unser
Lukas Meusburger und sechs Bands für ein außergewöhnliches Konzerterlebnis unter freiem
Himmel sorgen – hoffen wir, das Wetter spielt mit!

Dafür wird von Freitag (ab 18:00 Uhr) bis Sonntag (12:00 Uhr) im Ortgebiet auf der
Landesstraße L28 eine Parkierungsspur (am nord-/bachseitigen Fahrbandrand) eingerichtet
und die zulässige Höchstgeschwindigkeit in diesem Bereich auf 30 km/h beschränkt.

Wir ersuchen hierfür um Verständnis und Beachtung bzw. Rücksichtnahme. Herzlichen
Dank an die Mitglieder unserer Feuerwehr für die Übernahme des Einweisungsdienstes und
der Aufsicht!

Allen Festivalbesuchern wünschen wir tolle Stunden bei uns in Bizau!

Frühschoppen beim Gasthof Taube

„reoso und gnüso“ – Der Musikverein und die Trachtengruppe Bizau sorgen für die gute
Stimmung! Margit und Monika vom Gasthof Taube, sowie der Tourismusverein Bizau freuen
sich über viele gut gelaunte Besucher*innen

Wann? – 17. Juli ab 11:00 Uhr

Wo? Gasthof Taube, Kirchdorf 58

Der Frühschoppen findet nur bei guter Witterung statt.

Seniorenbund

Der Seniorenbund Bizau lädt zum Mittagstisch im „Gasthaus Taube“ ein.

Termin: Mittwoch, 20. Juli, Beginn: 12:00 Uhr

Anmeldungen bitte im „Gasthaus Taube“, Tel. 2124.

Auf zahlreiche Teilnahme freuen sich das bewährte Team des „Gasthaus Taube“ und der
Seniorenbund.

Bücherei - Schwalbendorf Bizau

Die auch in Bizau heimische Mehlschwalbe wurde 2022 in Österreich zum „Vogel des Jahres“ gekürt. Wir wollen die Arbeit von „Birdlife Österreich“ unterstützen und die Brutpaare in Bizau zählen und dokumentieren.

Bitte um Mithilfe:

Für die Erfassung des Bestandes von Mehlschwalben und Rauchschalben in Bizau benötigen deine Hilfe!

Wenn bei dir oder in deiner Umgebung Schwalben nisten, dann melde bitte deinen **Namen** (für Rückfragen), die **Hausnummer** des Gebäudes, die **Art** (Mehlschwalbe oder Rauchschalbe) und die **Anzahl der Brutpaare** per Mail an Schwalbendorf-Bizau@hotmail.com oder per Telefon / WhatsApp an *Annette Scheffknecht* Tel. 0664 52 60 353.

In der Bücherei Bizau werden die Daten laufend aktualisiert und an der großen Pinnwand sichtbar gemacht. Außerdem haben wir auch sehr gute Literatur zum großen Thema Vögel & Natur für euch vorbereitet. Wir freuen uns auf viele interessierte BeobachterInnen und BesucherInnen unseres sommerlichen Schwerpunktes.

Fundbüro

Es wurde eine **optische Brille – baue Fassung – mit schwarzem Etui – Marke: Maui Jim** bei uns im Gemeindeamt abgegeben. Diese kann von der/m Besitzer/in zu den Öffnungszeiten abgeholt werden.

12.07.2022


Norbert Greussing, Bürgermeister 